

undefined - samedi 1 octobre 2022

Le Carnet

CREYS-MÉPIEU | Mariage
Éloïse et d'Adrien



Éloïse et Adrien à la sortie de l'Eglise Photo Le DL /Suzanne BERGER

Samedi 17 septembre 2022 à 14 h 30, Éloïse Murys et Adrien Double ont échangé leurs vœux en mairie de Creys-Mépieu. Olivier Bonnard, maire de la commune dans laquelle ils résident, a procédé à leur union en présence de leurs témoins et de leurs proches.

Éloïse, 26 ans, est née à Belley (Ain). Elle est équipière polyvalente. Elle est la fille de Christophe Murys, chef d'équipe, et de Marie-Line Borie, directrice mandataire judiciaire, tous deux domiciliés à Arandon-Passins. Adrien, 22 ans, né à Bourgoin-Jallieu, est technicien de maintenance en industrie. Il est le fils de Jean Double, tourneur-fraiseur, domicilié aux Avenières-Veyrins-Thuellin, et de Sylvie, Raymonde Louise Michon, assistante médico-sociale, domiciliée à La Tour-du-Pin. Le mariage a été prononcé devant leurs témoins Noémie Murys, sans profession, domiciliée à L'Isle-d'Abeau, Gaël Croibier, informaticien, domicilié aux Avenières-Veyrins-Thuellin, et Jules Bureau, veilleur de nuit, domicilié à Montalieu-Vercieu.